



E.D.E.L.V.E.I.S.

Entente pour le Développement des Echanges, des Loisirs, des Vacances
Educatifs, Internationaux et Sociaux

13, avenue de la République 88000 EPINAL

Tél. Port. 06 76 38 65 30

Courriel : jcedelveis3@orange.fr

LETTRE AUX ADHÉRENTS N° 2/2023 - Epinal, le 8 mars 2023

Chers amis,

Le 7 mars, le pays était bloqué, mis à l'arrêt !

Pas tout à fait car les membres du Conseil d'Administration d'EDELVEIS se sont réunis à Saint-Dié pour travailler activement et sereinement, sur les projets en cours et ceux à venir.

Durant l'après-midi se sont retrouvés autour des organisateurs les voyageurs prêts à partir vers les Philippines et vers la Géorgie-Arménie.

VOYAGES 2023

PHILIPPINES, du 24 mars au 04 avril, avec Jean-Jacques CUNA (06 76 38 65 30) ;

GÉORGIE-ARMÉNIE, du 07 au 19 mai, avec André CLAUDEL (06 85 86 63 18) ;

Une petite vingtaine d'adhérents, par destination, ont bouclé leur sac !

Des défections de dernière minute libèrent quelques places...

Si vous êtes intéressés, adressez-vous très très vite aux organisateurs.

Réunions de retour : Philippines, le 2 juin. Géorgie, le 12 juillet.

GRAND-OUEST de la France, du 19 au 28 juin, avec Jean-Jacques CUNA (06 76 38 65 30) ;

Pour cette destination, une vingtaine d'amoureux de la France sont dans les starting-blocks.

On peut y ajouter quelques retardataires !

Adressez-vous le plus tôt possible à Jean-Jacques !

Réunion de préparation le vendredi 2 juin.

NEW YORK, du 07 au 15 septembre, avec Jean-Jacques CUNA (06 76 38 65 30) ;

25 personnes sont préinscrites. Les inscriptions sont en cours. Il est encore temps de le faire !

Réunion de préparation le mercredi 12 juillet.

PARIS-SUR-SCÈNE, du 05 au 10 décembre, avec un accompagnateur pas encore désigné mais ce voyage est confirmé ! Il y a 17 préinscriptions... On en attend très vite d'autres !

Bien qu'il y ait encore 9 mois avant le départ, sachez qu'EDELVEIS doit verser un acompte au logeur « Vacances Bleues » avant le 15 mars ! La situation se complexifie quand on ne connaît pas encore le nombre de participants ! Nous vous demandons instamment de vous manifester dès la réception de cette lettre si ce séjour à Paris vous intéresse. Le programme varié, toujours alléchant, ne vous décevra pas !

Faites parvenir votre préinscription à Claude BEGEL (begel.claude@orange.fr) ou 10 rue de la Beunotte 88460 DOCELLES.

VOYAGES 2024

Ils étaient déjà annoncés dans la lettre précédente et sont en cours de préparation.

SÉJOUR EN FRANCE, en avril durant une semaine à Théoule -sur- Mer, pour un prix modique, avec des activités diverses et ensoleillées ! Préparé par Véronique CATALANO et Patrice FÈVE.

CIRCUIT EN NORVÈGE, préparé par Véronique CATALANO, une douzaine de jours en juin.

CIRCUIT DANS L'OUEST CANADIEN, en septembre, préparé par Daniel ROLLAND. Sans doute une dizaine de jours.

DÉCOUVERTE DES ÉMIRATS ARABES UNIS ET SULTANAT D'OMAN, préparé par Jean-Jacques CUNA : 12 jours en novembre dans des villes, en montagne et dans le désert.

PARIS-SUR-SCÈNE, en fin d'année.

QUELQUES PRÉCISIONS SUR L'ASSOCIATION

ADHÉSIONS :

Il semblerait que certains adhérents tardent à renouveler leur adhésion pour 2023... Oubli ? Mauvaise santé ? Age avancé ? Difficultés financières ? Désamour ? Quelle que soit la cause de ce retard, merci d'avertir Claude BEGEL si vous souhaitez suspendre votre engagement et quitter le navire ! Sinon, faites-lui parvenir votre chèque rapidement ! Encore merci !

ORGANISATEURS : Ce n'est pas encore un appel au secours mais il y a péril en la demeure si de nouveaux responsables ou accompagnateurs ne se manifestent pas... Notre bateau a besoin de rameurs !

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE : Elle aura lieu à l'Espace Cours d'Epinal le mercredi 12 avril. Vous allez recevoir bientôt une invitation officielle à y assister, avec la possibilité de vous inscrire au repas qui suivra.

L'année a déjà plus de deux mois et l'ambiance en France est encore lourde... Essayons de l'alléger avec un peu d'humour ! Celui de Pierre DAC, par exemple..., par hasard en relation avec la réforme dont tout le monde parle ! « Si la semaine de quarante heures était réduite de moitié, les fins de mois auraient lieu tous les quinze jours ! » « Il est démocratiquement impensable qu'en république il y ait encore trop de gens qui se foutent royalement de tout ! »

A bientôt !

André Bourbon